

Grupo cubano de teatro se presenta en Colombia



Bogotá, 22 ago (RHC) Cantar la Vida, un espectáculo en el que la poesía es la protagonista, es la propuesta que el grupo cubano Teatro La Rosa presenta en la capital colombiana.

En declaraciones a Prensa Latina, la actriz Roxana Pineda explicó que todo el espectáculo está fundamentado sobre la musicalización de poemas o la poesía declamada.

La poesía es un territorio de salvación, hay que volver a la poesía, enfatizó la actriz, tras la presentación en la que estuvo acompañada en el escenario por el músico Juan Manuel Campos, que tuvo lugar en la sala Seki Sano y que contó con la presencia de la destacada dramaturga colombiana Patricia Ariza, quien elogió el espectáculo.

En opinión de especialistas, Cantar la Vida es un concierto performático que rinde culto a la poesía. La palabra poética se hace canción dentro de un universo musical que atraviesa lo espiritual para adentrarse en la realidad de nuestro mundo.(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba